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平成27年度第4回（12月度） 

理事会報告・運営会議報告 

 

 

 

 

 

 

理事会 議事 

 

2015年12月4日に平成27年度第4回理事会・

運営会議が理事12名、監事1 名と1名の理事代理

の方の出席のもと「音の日」イベント会場 目黒 雅

叙園「シグナス」の間で開催されました。 

 

1. 第1号議案：新会員の承認を求める件 

平成 27 年第 3 回（9 月）理事会以降、平成 27

年 12 月 3 日までの間に入会申請のあった、法人正

会員2社、並びに、個人正会員3名の入会が申請通

り承認されました。今回入会承認された法人正会員

2社は下記に通りです。 

・ Sennhiser Japan K.K.：民生用、プロ用、業務

用の分野におけるマイクロホン、ヘッドホンを

供給する技術的に優れたメーカーです。 

・ 株式会社 IC-CONNECT：設立 2 年目のフレッ

シュな企業で民生オーディオ機器の企画・製

造・販売および輸出入を行います。 

 

2. 第2号議案：役員推薦委員会委員委嘱の件 

委嘱人選について申請通り承認されました。 

 齋藤 重正 アキュフェーズ株式会社 

 （元理事） 

 加藤 滋 元ソニー株式会社 

 （元副会長） 

 中村 和彦  パナソニック株式会社 

 （元副会長） 

 相澤 宏紀  パイオニア株式会社  

 （現監事） 

 大瀧 正気 オンキヨー株式会社 

 （前理事） 

 

 

 

 

 

 

運営会議 議事 

 

1. 音展報告と来期の考え方： 

校條会長より昨年 10 月に開催された今期の音展

結果と今後について下記の通り報告されました。 

・ 来場者数は昨年比95.5%の19,300名と減少。要

因は開催時間の短縮、大手ブランド企業の出典

見送り、カーオーディオの展示見送り、天候な

ど。出口調査（アンケート、サンプル数約3,000）

の結果、来場者の年齢が 1 ポイント上がり、来

場一回目、二回目の比率は減少。人数は少ない

ものの女性来場者が増えました。 

・ 次回以降の開催会場の検討開始。TIME24 を含

め2016年から2018年までの3年の開催方法を

シミュレーション提案し、協会三役、及び、実

行委員会で審議を進めていきます。 

・ 次回2月の理事会にて最終確認を行う予定です。 

 

2. ハイレゾロゴ進捗報告 

・ スリム化したメンバーで構成するハイレゾ幹事

会（仮）を新設しハイレゾ定義等について審議

を進めていきます。 

・ カーオーディオのハイレゾ対応には、音場再

生・マルチチャンネル再生への考慮が必要。自

動車会社の意見も参考にしながら外部へ発表で

きるように準備を進めています。 
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